
Inbetriebnahme
• Öffnen Sie das Produkt wie ein Buch. Das Schloss ist sichtbar und kann mit einem der 

mitgelieferten Schlüssel geöffnet werden.
• Legen Sie die gewünschten Gegenstände oder Dokumente in den Buchtresor und schließen 

Sie ihn ab.
• Klappen Sie den Buchtresor zu und stellen ihn, wenn möglich, in ein Bücherregal. In diesem 

Fall ist der Buchtresor unauffällig.
• Bewahren Sie die Schlüssel an einem sicheren Ort auf.

Pflege und Reinigung
• Verwenden Sie auf keinen Fall aggressive Reinigungsmittel, Reinigungsalkohol oder 

andere chemische Lösungen, da dadurch das Gehäuse angegriffen oder gar die Funktion 
beeinträchtigt werden kann.

• Tauchen Sie das Produkt niemals in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein.
• Verwenden Sie ein trockenes, faserfreies Tuch zur Reinigung des Produkts.

Technische Daten
Material ................................................  Kaltwalzstahl, ABS  

(Aufbewahrungsbox und Umrandung)
Betriebs-/Lagerbedingungen ............... -10 bis +50 ºC, < 90 % rF (nicht kondensierend)
Abmessungen innen (B x H x T) .......... 168 x 42 x 103 mm (± 3 mm)
Abmessungen außen (B x H x T) ........ 180 x 55 x 115 mm
Gewicht ................................................ ca. 460 g (Tresorbuch, Toleranz ± 10 g)

 Bedienungsanleitung
Buchtresor
Best.-Nr. 2522639

Bestimmungsgemäße Verwendung
Das Produkt dient als Buch getarnte abschliessbare Aufbewahrungsbox. Das Material der 
Aufbewahrungsbox besteht aus Kaltwalzstahl. Die Box ist mit einem Schloss ausgestattet. Für 
das Schloss werden 2 Schlüssel mitgeliefert. Der Tresor is nicht feuer- und nicht wasserfest.
Aus Sicherheitsgründen dürfen Sie das Produkt nicht umbauen und/oder verändern. Falls 
Sie das Produkt für andere Zwecke verwenden, als zuvor beschrieben, kann das Produkt 
beschädigt werden. Außerdem kann eine unsachgemäße Verwendung Gefahren  hervorrufen. 
Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung genau durch und bewahren Sie diese auf. Reichen Sie 
das Produkt nur zusammen mit der Bedienungsanleitung an dritte Personen weiter.
Das Produkt entspricht den gesetzlichen, nationalen und europäischen Anforderungen. Alle 
enthaltenen Firmennamen und Produktbezeichnungen sind Warenzeichen der jeweiligen 
Inhaber. Alle Rechte vorbehalten.

Lieferumfang
• Buchtresor
• 2 x Schlüssel
• Bedienungsanleitung

Aktuelle Bedienungsanleitungen           
Laden Sie die neuesten Produktinformationen unter www.conrad.com/downloads herunter 
oder scannen Sie den abgebildeten QR-Code. Folgen Sie den Anweisungen auf der Website.

Symbol-Erklärung
 Das Symbol mit dem Ausrufezeichen im Dreieck weist auf wichtige Informationen in 

dieser Bedienungsanleitung hin. Lesen Sie diese Informationen immer aufmerksam

Sicherheitshinweise
Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung aufmerksam durch und beachten Sie 
insbesondere die Sicherheitshinweise. Falls Sie die Sicherheitshinweise und 
die Angaben zur sachgemäßen Handhabung in dieser Bedienungsanleitung 
nicht befolgen, übernehmen wir für dadurch resultierende Personen-/
Sachschäden keine Haftung. Außerdem erlischt in solchen Fällen die 
Gewährleistung/Garantie.
• Das Produkt ist kein Spielzeug. Halten Sie es von Kindern und Haustieren fern.
• Lassen Sie das Verpackungsmaterial nicht achtlos liegen. Dieses könnte für 

Kinder zu einem gefährlichen Spielzeug werden.
• Schützen Sie das Produkt vor extremen Temperaturen, direktem Sonnenlicht, 

starken Erschütterungen, hoher Feuchtigkeit, Nässe, brennbaren Gasen, 
Dämpfen und Lösungsmitteln.

• Setzen Sie das Produkt keiner mechanischen Beanspruchung aus.
• Wenn kein sicherer Betrieb mehr möglich ist, nehmen Sie das Produkt außer 

Betrieb und schützen Sie es vor unbeabsichtigter Verwendung. Der sichere 
Betrieb ist nicht mehr gewährleistet, wenn das Produkt:
 - sichtbare Schäden aufweist, 
 - nicht mehr ordnungsgemäß funktioniert, 
 - über einen längeren Zeitraum unter ungünstigen Umgebungsbedingungen 
gelagert wurde oder 

 - erheblichen Transportbelastungen ausgesetzt wurde.
• Gehen Sie vorsichtig mit dem Produkt um. Durch Stöße, Schläge oder dem Fall 

aus bereits geringer Höhe wird es beschädigt.
• Sollten Sie noch Fragen haben, die in dieser Bedienungsanleitung nicht 

beantwortet werden, wenden Sie sich an unseren technischen Kundendienst oder 
an andere Fachleute.
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Operation
• Open the product like a book. The lock is visible and can be opened with one of the supplied 

keys.
• Place the required objects or documents in the book safe and lock it.
• Close the book safe and place it, if possible, in a book shelf. In this case the book safe is 

inconspicuous.
• Keep the keys at a safe place.

Cleaning and care
• Under no circumstances use aggressive cleanings agents, cleaning alcohol or other chemical 

solutions since these can penetrate the housing or impair functionality.
• Never immerse the product into water or other liquids.
• Clean the product with a dry, fibre-free cloth.

Technical data
Material ................................................ cold-rolled steel, ABS (storage box and edging)
Operating/storage conditions ............... -10 to +50 ºC, < 90 % RH (non-condensing)
Inside dimensions (W x H x D) ............ 168 x 42 x 103 mm (± 3 mm)
Outside dimensions (W x H x D) ......... 180 x 55 x 115 mm
Weight ................................................. approx. 460 g (safe book, tolerance ± 10 g)

 Operating instructions
Book safe
Item no. 2522639

Intended use
The product is used as a lockable storage box disguised as a book. The material of the storage 
box consists of cold-rolled steel. The box is equipped with a lock. 2 keys are supplied for the 
lock. The safe is not fireproof and not waterproof.
For safety reasons, you must not convert and/or modify this product. If you use the product for 
purposes other than those described above, the product may be damaged. Improper use can 
also cause hazards. Read the instructions carefully and keep them. Make this product available 
to third parties only together with its operating instructions.
This product complies with the statutory national and European requirements. All company 
names and product names are trademarks of their respective owners. All rights reserved.

Delivery content
• Book safe
• 2 x keys
• Operating instructions

Up-to-date operating instructions      
Download the latest product information at www.conrad.com/downloads or scan the QR code 
shown. Follow the instructions on the website.

Description of symbols
 The symbol with the exclamation mark in the triangle is used to indicate important 

information in these operating instructions. Always read this information carefully.

Safety instructions
Read the operating instructions carefully and especially observe the safety 
information. If you do not follow the safety instructions and information on 
proper handling in this manual, we assume no liability for any resulting 
personal injury or damage to property. Such cases will invalidate the warranty/
guarantee.
• The device is not a toy. Keep it out of the reach of children and pets.
• Do not leave packaging material lying around carelessly. These may become 

dangerous playing material for children.
• Protect the product from extreme temperatures, direct sunlight, strong jolts, high 

humidity, moisture, flammable gases, vapours and solvents.
• Do not place the product under any mechanical stress.
• If it is no longer possible to operate the product safely, take it out of operation and 

protect it from any accidental use. Safe operation can no longer be guaranteed 
if the product:
 - is visibly damaged, 
 - is no longer working properly, 
 - has been stored for extended periods in poor ambient conditions or 
 - has been subjected to any serious transport-related stresses.

• Please handle the product carefully. Jolts, impacts or a fall even from a low height 
can damage the product.

• If you have questions which remain unanswered by these operating instructions, 
contact our technical support service or other technical personnel.
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